
第１回三沢市協働のまちづくり推進懇話会概要 

 

日  時：平成２４年７月２５日（水） 

１８時３０分～１９時 

場  所：市民活動ネットワークセンターみさわ 

出席者：別紙名簿の通り 

次 第 

１．開会 

２．事務局紹介  

３．今回の検討事項 

①利用状況及び意見交換会について 

  利用状況  

ほぼ平年並みの利用件数で推移している。 

  意見交換会 

６月２５日、２７日、２８日の３日間、ネットワークセンターにて開催。 

約１００団体に手紙を出し、１０団体が参加。下記のような意見が出された。 

  ・会議室の申請書をデータで欲しい 

  →ホームページからダウンロードできるよう、既に対応済み。 

  ・交流スペースに低料金でお茶やコーヒーを置いて欲しい 

  →将来この施設が指定管理や委託という形で運営がなされれば可能となる。 

  ・作業スペースのコピー機の値段が高い 

  →社協と比べているようだが、赤字部分は税金からの持ち出しとなる為、受益者負担と

して、とりあえず変えるつもりはない。 

  ・裁断機が使いやすい 

  ・事務員が使い方を教えてくれる 

  ・自動販売機を設置したほうがいい 

  →手法があって、可能なことも考えられるが、利用状況が伸び悩んでいる段階なので、

今すぐには考えていない。 

  ・登録団体の活動状況を広く広報してほしい 

  →コピー機、印刷機を使いたいためだけに登録してきている団体さんも多いのが現状な

ので、とりあえずは交流スペースに設置している団体紹介ファイルのシートが充実し

た団体さんを取上げてマックで取材依頼してお願いできればと考えている。 

  ・センターの名称が長い 

   

  

②愛称募集について 

  ・昨年も議題に出ていたが、スタートしてみて、ある程度市民の方にセンターの存在を提

示できてから募集したほうがいいということもあり、３ヶ月経ったこのタイミングで広

報みさわ８月号に掲載し、公募する。 



 

記事の内容 

  ・応募先は市民活動ネットワークセンターみさわとする 

 ・応募できるのは三沢市民に限定しない。 

 →よその町でも、三沢を見てくれているというのはうれしいこと。 

→特に商品や賞状はない。 

・選定はこの懇話会にて行う 

・応募期間は８月１日～８月３１日までの１か月間とする 

 

③その他 

 ・懇話会の開催曜日は昨年通り水曜日でいいか 

 →そのままでいい。 

 ・昨年は６時からとしていたが、今回は６時半からにしたが、次回はどうするか。 

 →仕事が終わってから来る人にはそのほうがいいと思う。 

 ・本日欠席された方々の都合もあると思うので、次回の日にちは９月５日か１２日の６時

半で、委員の皆さんに都合の良い方を聞いたうえで調整し、後日連絡することとした。 

 

委員からの発言 

 ・今、どういった団体が登録しているのか、一覧などあるのか。 

 →登録団体は５９団体、団体の紹介ファイルを作成しているのはその中の２０団体くらい。 

 ・団体会員を募集していないから紹介ファイルの作成はいらない、というような声が聞こ

えたのはすごく残念。会員を募集している、いないにかかわらず、あちこちにある同じ

様な団体がひとつになって大きなものになるのが、自分自身、最初に入った時の考えな

ので寂しい。 

 ・名前にネットワークと付けたのは、みんなつながろうということだと思っている。先ほ

ど１００団体に案内したということだったが、その団体が会議室を使っているかどうか

ではなく、ネットワークセンターにはいろんなところの情報が入ってくるから、そのネ

ットワークを活用してみんなで活動を活発化させていくという方向性があったのかとい

うふうに思う。 

 ・センターを使う人が決まっていて、使ってもらうのはうれしいが、それが広がらないの

が寂しい。どういうふうにしたらいいのかと思い、働く婦人の家などにどれだけの活動

団体があって、どんな活動をしているのか聞きに行ったりしていた。同じような団体が

あちこちにあるので、ネットワークセンターは、担当部署とかの垣根を超えて、それら

をジョイントさせる部分をできればいいと思う。 

  

４．閉会 

 


